

Comprometidos con el planeta

La nueva mirada profesional: desarrollo económico sostenible

La sostenibilidad es un concepto transversal. En un mundo de recursos limitados, ninguna industria se concibe sin ella. Por eso, los profesionales de hoy la consideran en su formación.

Por: Fabiola Romo Pino.



Este año grandes líderes mundiales se reunieron en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2021 (COP26), donde se abordaron temas como la urgente necesidad de revertir la deforestación para 2030 y controlar la emisión de metano; y la urgencia de fijar los precios del carbono para permitir al mercado determinar la cantidad real de las reducciones de las emisiones.

En el encuentro, instituciones privadas de 45 países se comprometieron a financiar masivamente la descarbonización mundial. Sin embargo, según Christian Rodiek, CEO de FirmaVirtual, para lograr cambios profundos en relación al calentamiento global, es imprescindible superar conductas y normas sociales arraigadas, desarrollando instrumentos financieros innovadores con incentivos para promover la innovación y abordar las fallas del mercado, así como modificar las políticas

que conducen a la sobreexplotación de los recursos naturales.

"Una buena medida que se podría aplicar es imponer gravámenes por contaminación, para incentivar la eficiencia y estimular la innovación con miras a una producción más sustentable. Cuando adquirimos un producto, pagamos lo que cobra la empresa por producción y utilidad, pero no se incluye el costo por deshacerse de un envase, aún cuando éste tenga un duro impacto sobre los ecosistemas", afirma el fundador de la plataforma que busca eliminar el uso innecesario de papel y facilitar los trámites.

Aunque es cierto que una acción como esta tendría un impacto importante en la economía, el cambio de paradigma es necesario y debe enfocarse en el equilibrio entre lo económico y lo ambiental, por el bien del planeta. "El crecimiento ecológico es el camino frente a los daños ambientales que ya son irreversibles. Despapelizar los trámi-

tes, por ejemplo, es de gran ayuda si consideramos la huella de carbono que deja la industria forestal y el gran consumo de agua que se requiere para producir árboles que se convertirán en papeles que no son necesarios", señala el CEO de FirmaVirtual.

La protección del medio ambiente no se

opone al crecimiento. Por el contrario, representa un cambio en la forma de gestionar como ya lo están haciendo muchas industrias, dejando atrás la economía lineal para pasar a una circular. "Digámonle adiós a la cultura de la basura", concluye Christian Rodiek.



Christian Rodiek,
CEO de FirmaVirtual